LA NACION 27 de julio 1988

ноу / Agenda abierta en reunión Arias-Duarte

Redactora de La Nación

Aunque el motivo central del encuentro de hoy entre el Presidente de Costa Rica, Dr. Oscar Arias, y el mandatario de El Salvador, José Napoleón Duarte, es la enfermedad de éste, la reunión tendrá una agenda abierta.

Así lo manifestó ayer el gobernante nacional, quien destacó que el propósito de su visita es demostrar el sentimiento de afecto del pueblo costarricense ante el estado de salud del Jefe de Estado salvadoreño, quien padece un cáncer avanzado.

No se descarta, sin embargo, que aborden el capítulo de las actuales gestiones del proceso de pacificación, dentro del cual se tiene programado un encuentro de cancilleres de la región con el Subsecretario de Estado norteamericano, George

Shultz, el próximo 1º de agosto. El Dr. Arias saldrá hoy hacia esa nación a las 7:30 a.m. aproximadamente, en el avión que se ha destinado para uso presidencial, y regresará a la 1:30 p.m. La oficina de prensa de la Casa Presidencial informó

que como integrantes de la comitiva oficial irán doña Margarita Penón de Arias; el Viceministro de Relaciones Exteriores, Lic. Carlos Rivera, y la jefa de Protocolo, doña



José Napoleón Duarte.

Ana Ross, Asimismo, Miguel Angel Aguero, Luis Cartín y William Gómez, de los periódicos La Prensa Libre, La

República y Extra, respectivamente. En el aviocar de Servicios Aéreos Nacionales (SANSA) viajarán otros representantes de la prensa nacional. El presidente Duarte afirmó ayer que "no hay bases"

para celebrar en agosto una "cumbre" de mandatarios centroamericanos tendiente a evaluar los avances de plan de paz Esquipulas II.

Sin embargo, Arias reiteró aquí que es necesario realizar próximamente esa reunión, al cumplirse un año de la firma del tratado de paz. Inicialmente se había programado una con ese fin para el próximo 7 de agosto, pero fue aplazada para finales de ese mes.

Sobre su visita a El Salvador, el Dr. Arias dijo que quiere llevar tanto a Duarte como a la esposa de éste, doña Inés, el reconocimiento por los esfuerzos que han hecho para lograr la paz en su país. Criticó, asimismo, la posición asumida por las extremas derecha e izquierda en esa

El gobernante dijo desconocer una posible visita a Costa Rica del comandante sandinista Bayardo Arce, tal como lo informó antier la agencia UPL